

EXCELSIOR

Argentina Venderá Granos a México

BUENOS AIRES, 10 de octubre (E. F.E.) -Argentina exportará el año próximo dos millones de toneladas de granos a México, mientras aumenta la posibilidad de colocar amplios productos agropecuarios en ese país, dijo hoy el subsecretario argentino de Economía Agraria, Enrique Gobbee.

Gobbee asistió en México a la reunión del Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas (ICA), y destacó a su llegada que Argentina demostró en la reunión su "liderazgo en materia agropecuaria" por encima de toda Iberoamérica.

Añadió que comprobó "excelentes perspectivas de exportación a México de productos agropecuarios", con base en las necesidades que ese país debe cubrir con la importación, y que cifró en 11 millones de toneladas.

El subsecretario señaló que hasta el momento Argentina había comprometido la venta a México de dos millones de toneladas, esperando aumentar sustancialmente la cifra.

UNO | MAS | UNO

GRANOS ARGENTINOS PARA MEXICO

BUENOS AIRES, 10 de octubre (EFE). — Argentina exportará el año próximo 2 millones de toneladas de granos a México, mientras aumenta la posibilidad de colocar amplios productos agropecuarios en ese país, dijo hoy, en Buenos Aires el subsecretario argentino de Economía Agraria, Enrique Gobbee, quien asistió en México a la reunión del Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas (ICA), y destacó a su llegada que Argentina demostró en la reunión su "liderazgo en materia agropecuaria", por encima de toda Latinoamérica. Añadió que comprobó "excelentes perspectivas de exportación a México de productos agropecuarios", en base a las necesidades que ese país debe cubrir con la importación, y que cifró en 11 millones de toneladas. El subsecretario agrícola señaló que hasta el momento Argentina había comprometido la venta a México de dos millones de toneladas, esperando aumentar sustancialmente la cifra.